



De retour vers 14 heures, Monsieur Jean Claude TILLIER, Président de l'Association de sauvegarde et de mise en valeur du Castrum de Pommiers nous a conté l'histoire de celui-ci.

Selon lui, les textes actuels sur les De POMMIERS ont assez rares.

Toutefois, il est attesté une présence dès le début du moyen âge. Le castrum, construit par le seigneur de Pommiers, disposait de deux portes (dites «de Sauveterre» et «de Langon»). Au cours de la Guerre de 100 ans, Guillaume Senche de Pommiers, prenant le parti des Anglais, a été exécuté place de Bordeaux. Le château est alors démantelé sur ordre de Philippe IV LEBEL.

A la fin de cette douloureuse période, les Anglais rentrent en Angleterre, en emportant toutefois des actes qui subsistent actuellement à la Tour de Londres, et dont il serait intéressant de consulter les archives, selon l'avis de Sylvie Faravel.

